



## „Hoheitliche Ehrung“ für Josef Grosser

Der Protektor des Bayerischen Sportschützenbundes, Seine Königliche Hoheit Herzog Franz von Bayern (rechts), hatte zu einer Feierstunde auf Schloss Nymphenburg geladen, um das von ihm gestiftete Protektoratsabzeichen in Gold an elf verdiente Schützenpersönlichkeiten des Bayerischen Sportschützenbundes zu verleihen – unter ihnen der DBE-Gauschützenmeister Josef Grosser (links). Landes-schützenmeister Christian Kühn hielt die Laudatio. Grosser war viele Jahre Jugendleiter des SV Pfannentaler Veitriedhausen, Schützenmeister des SV Haunsheim, Zweiter Gauschriftführer, Gauschatzmeister sowie stellvertretender Gauschützenmeister des DBE-Sport-schützengaus. Seit 2017 führt Josef Grosser die 6000 Mitglieder des Donau-Brenz-Sportschützengaus, die in 57 Vereinen organisiert sind, als Gauschützenmeister an.

Text: wehe/Foto: bssb